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Monsieur le Préfet,

Je me permets de vous adresser ce courrier car je suis extrêmement inquiète du devenir des habitants de mon village
d'enfance et de ses alentours. En effet, je ne puis comprendre comment un tel projet ait pu voir le jour et/ou serait
envisageable avec toutes les conséquences néfastes et dramatiques que cela engendrerait sur notre santé et nos
vies. La terre, l'eau, l'air, cette nature que nous devons préserver pour notre futur subiraient un traitement des plus
dévastateurs. Je ne vais pas énumérer toutes les nuisances quotidiennes ni tous les dangers de circulation excessive
et autres dans nos petits villages car vous en êtes bien conscients ou en tout cas les études et enquêtes de terrain
que vous scruterez vous prouveront que ce projet n'est pas viable. 

J'espère que vous tiendrez compte de ma requête et que vous voudrez bien rejeter ce projet destructeur pour
l'Homme et la Nature. 

Je vous prie d'agréer mes sincères salutations,

Orianne Barrat
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